



QUENTIN

LUÇON #COACH

ORIGINAIRE DE NEUCHÂTEL, EN SUISSE, QUENTIN EST UN PASSIONNÉ DE SNOWBOARD ET DE NATURE. C'EST D'AILLEURS CE QUI L'A CONDUIT À POSER SES BAGAGES EN VALAIS POUR PASSER LES SAISONS D'HIVER EN STATION À CRANS MONTANA.

C'est là qu'il a découvert le BASE jump, un nouveau sport qui mêle adrénaline, montagne et vadrouille, et qui l'a tout de suite attiré.

Après avoir vu des vidéos et réfléchi longuement, il a décidé de se lancer dans l'activité, sans aucune connaissance. Pour se renseigner, il est allé à Lauterbrunnen rencontrer des pratiquants de BASE. Tous lui ont conseillé de passer son brevet de parachutisme pour maîtriser son corps en chute libre et apprendre à manoeuvrer un parachute avant de s'élancer d'une falaise.

Quentin a donc mis de l'argent de côté et est parti faire sa PAC à Tallard en 2013. Il a enchaîné les sauts d'avion jusqu'à obtenir une bonne maîtrise et une confiance en lui. Un an plus tard, à l'âge de 19 ans, il a fait son premier saut en monovoile depuis un parapente.

Convaincu que le BASE jump était fait pour lui, il est ensuite parti au Brento pour faire ses premiers sauts de falaise. De retour en Suisse, il a trouvé un travail dans un bar à Lauterbrunnen et a échangé avec des BASE jumpeurs de passage dans cette vallée mondialement connue, acquérant ainsi beaucoup de connaissances.

Avec son meilleur ami Franck Malleus, ils ont créé le groupe « Hakuna Matabase », qui consistait à partir voyager en France, Italie et Suisse avec leur van pour enchaîner tout type de sauts : buildings, antennas, spans et earth's.

Discutez avec Quentin après vos vols, il aura pleins d'anecdote sympa à vous raconter sur ses aventures.